

1

XVIII^e CONGRÈS INTERNATIONAL DES ORIENTALISTES.

Secrétariat: Musée Ethnographique, Rapenburg 67/69, Leiden, Pays-Bas.

PREMIÈRE COMMUNICATION.

En vertu de la décision prise le 1 septembre 1928 à la dernière réunion du XVII^e Congrès International des Orientalistes à Oxford, le XVIII^e Congrès devra se réunir aux Pays-Bas.

Un comité s'est formé à Leiden pour organiser la préparation du prochain congrès. Ce comité a décidé que le XVIII^e congrès se réunira à Leiden (lieu de réunion du VI^e congrès en 1883) dans la semaine du 7 au 12 septembre 1931.

Le comité adresse cette première communication aux orientalistes et aux sociétés orientalistes en les priant de lui accorder leur collaboration, pour que le congrès soit assuré d'une réussite complète. Nous espérons qu'on voudra donner au contenu de la présente communication une publicité aussi grande que possible.

Le comité se propose de faire paraître dans quelques mois une seconde communication, accompagnée de l'invitation définitive pour le congrès.

Leiden, mai 1930.

J. H. KRAMERS,
secrétaire.